

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/237/2016

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Matthias Thürauf	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	30.09.2016	öffentlich	Kenntnisnahme

Herr Sauer

In der Straße „Am Pointgraben“ vor dem EDEKA im Eichwasen ist bereits seit Jahren ein Bushäuschen geplant und noch immer nicht aufgestellt.

Stadtkämmerer Spahic

Das Wartehäuschen kann, nach den Gesprächen mit der Stadtreklame, jetzt zeitnah aufgestellt werden. Er hofft noch vor dem Winter.

Herr Mantarlis

Wurde von einem Mitarbeiter des Krankenhauses angesprochen der sehbehindert ist und sich darüber beklagt, dass die Ampelanlage an der Kreuzung vor dem Bahnhof wohl defekt ist. Er kann kein akustisches Signal hören. Ist das Signal defekt oder möglicherweise zu leise?

Stadtrechtsrat Engelbrecht

Die Ampel ist nicht defekt sie hat überhaupt kein Signal. Der Umbau der Ampel müsste beim Staatl. Bauamt beantragt werden.

Herr Humpenöder

Hat einem Artikel im Schwabacher Tagblatt entnommen, dass der Internet-Zugang rund um den Marktplatz künftig für die Nutzer kostenfrei ist. Was ist mit den dafür anfallenden Kosten und wie sieht es mit evtl. rechtlichen Problemen aus?

OB Thürauf

Die Stadt will in diesem Zusammenhang ein staatliches Förderprogramm nutzen, Herr Geißendörfer vom SCHWUNG arbeitet daran. Außerdem sind mittlerweile viele rechtliche Probleme geregelt.

Herr Röttschke

Wie verhält sich die Stadt Schwabach künftig bei der Forderung von Straßenausbaubeiträgen?

OB Thürauf

Die Stadt wird für den Straßenausbau keine wiederkehrenden Beiträge einfordern.

Herr Röttschke

Es ist ein Katalog über die Staubfreimachung von Straßen geplant. Wann kann der eingesehen werden?

OB Thürauf

Das Papier ist noch in der Entstehung.

Frau Stengel

Die Stadt Schwabach plant Unterkünfte für Asylbewerber aufzulösen und neue zu errichten?

Stadtrechtsrat Engelbrecht

Die Unterkunft in der Nördlinger Straße soll bis Ende des Jahres aufgelöst werden, die Unterkunft in der Angerstraße bis Mitte Januar.

Die Regierung von Mittelfranken errichtet eine Gemeinschaftsunterkunft in der Ansbacher Straße. Dies verzögert sich aber bis Ende des Jahres 2016.

Herr Hack

Es haben sich bereits Gäste der Stadtratssitzungen beschwert, dass aufgrund der Unzulänglichkeit der alten Sprechanlage nichts mehr zu verstehen ist. Wann wird denn die neue Anlage gekauft.

Referent für Interne Dienste und Schulen, Herr Klingenberg

Es wurden im Hauptausschuss ja bereits verschiedene Modelle vorgestellt. Es ist jetzt am Stadtrat die angemeldeten Mittel freizugeben.

Stadtkämmerer Spahic

Die Mittel sind aus Haushaltsresten eigentlich schon da.

Zusätzliche Anmerkung des Referenten für Interne Dienste und Schulen, Herr Klingenberg

Ein Teil der Beschaffung soll noch in diesem Jahr mit Haushaltsresten erfolgen. Die vollständige Beschaffung erfolgt im nächsten Jahr nach Freigabe der angemeldeten Haushaltsmittel.

Frau Braun

Wann kann die Turnhalle Wöhrwiese wieder für den Sport genutzt werden?

Referent für Interne Dienste und Schulen, Herr Klingenberg

Aktuell wird die Halle als Notunterkunft für Asylbewerber bis auf weiteres vorgehalten. Grundsätzlich kann man festhalten, dass die Halle den derzeitigen Richtlinien für Schulsport nicht mehr entspricht. Im Projekt „Strategisches Gebäudemanagement“ muss die weitere Nutzung/Verwertung geprüft werden.

Herr Krawczyk

Eine Information zur städt. Berufsoberschule und zur städt. Wirtschaftsschule. In der Sitzung des Stadtrates am 29.07.2016 wurden die Lehrerwochenstunden für das Schuljahr 2016/2017 für beide Schulen zusammen auf wöchentlich 740 Stunden begrenzt.

Jetzt steht fest, dass für die beiden Schulen im Schuljahr 2016/2017 tatsächlich 736 Lehrerwochenstunden anfallen.